

BROMO IJEN TOUR

3 Hari 2 Malam

Dokumentasi Wisata



Hari 01 : Surabaya - Ijen

Tiba di Bandara International Juanda, dijemput dan kemudian menuju ke Hotel Bondowoso, Check In Hotel dan Acara Bebas.

Hari 02 : Bromo Sunrise Tour – Ijen (Breakfast Box)

Pada jam 4 pagi peserta berangkat menuju Paltuding, rest point Ijen untuk persiapan berjalan kaki sekitar 3 km menuju kawah Gunung Ijen, tiba di puncak, menikmati keindahan kawah ijen, disana peserta juga melihat aktivitas penambang belerang. Setelah itu kita akan kembali ke Paltuding kemudian melanjutkan perjalanan menuju Bromo. Check in hotel kemudian acara bebas.

Hari 03 : Bromo Sunrise Tour – Surabaya (Breakfast)

Pukul 3 pagi peserta dijemput jeep di penginapan diantar menuju Sunrise Point. Di area Sunrise point peserta dapat menikmati coffee break di warung lokal sembari menunggu sunrise. Selepas itu melanjutkan perjalanan menuju lautan pasir. Jeep parkir 1 km dari puncak. Peserta tracking atau menyewa kuda (biaya pribadi) dilanjutkan menapaki 250 anak tangga untuk tiba di puncak menikmati keindahan kawah Bromo. Setelah selesai kita kembali ke hotel untuk sarapan & check out, kembali ke Surabaya.

Harga Paket, Min 3 Orang

HOTEL	TWIN SHARING	SINGLE OCCUPANCY
LAVA VIEW LODGE BROMO / Setaraf IJEN VIEW BONDOWOSO / Setaraf	IDR 3,450,000/Orang	IDR 4,250,000/Orang

Note :

- Tambahan Biaya untuk tiket masuk tamu WNA IDR 400.000/Pax
- Harga berlaku periode low season 2023-2024, selain hari libur nasional)
- Opsional : Rp. 100.000,- / pax (minimal 2 pax) untuk tambahan rute jeep ke Savana & Pasir Berbisik

<u>Harga Paket Sudah Termasuk</u>	<u>Harga Paket Belum Termasuk</u>
<ul style="list-style-type: none"> – Transportasi berAC sesuai jumlah peserta – 1 Malam menginap di Hotel Lava View Termasuk Makan Pagi – 1 Malam Menginap di Bondowoso Termasuk Makan Pagi – Tiket masuk, tol, parkir, donasi – Air mineral selama tour – Guide Berbahasa Indonesia / Inggris – Tiket Masuk Objek Wisata – 1x Snack 	<ul style="list-style-type: none"> – PPN – Tiket Penerbangan dari Jakarta – Makan Siang/ Makan Malam – Tipping untuk Pemandu Wisata, Supir – Keperluan Pribadi yang tidak termasuk di program

HARGA DAPAT BERUBAH SEWAKTU-WAKTU TANPA PEMBERITAHUAN TERLEBIH DULU